3 Pieces
55 m?
Réf. W-02G7UD
1250 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)
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Paris VXI - 1énaEngel & Vdlkers vous présente un appartement concu
comme des suites d'hdtel prét a vivre, méticuleusement rénové avec
des matériaux haut de gamme en marbre et granit, dans un immeuble
pierre de taille.L'appartement situé au 2eme étage avec ascenseur, a
été refait avec des matériaux haut de gamme par un architecte
décorateur de renom, qui travaillait auparavant avec Jean-Michel
Wilmotte, et vendu intégralement meublé.Composé comme suit : un
salon, une cuisine équipée, deux chambres, une salle de bains et des

toilettes invités, cet appartement offre un espace de vie bien agence ...

Paris VXI - lenaEngel & Volkers presents a flat designed as a ready-to-live-in hotel
suite, meticulously renovated with top-of-the-range materials in marble and granite,
lift of a stone building.The flat, located on the 2nd floor with lift, has been
refurbished with top-of-the-range materials by a renowned interior designer, who
previously worked with Jean-Michel Wilmotte, and sold fully furnished.Comprising a
living room, a fitted kitchen, two bedrooms, a bathroom and a guest toilet, this flat
offers a well-appointed, comfortable living space.A cellar completes the
apartment.Plenty of ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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